

Football: Le FC Managua ne va pas renouveler le contrat au Cubain Sandro Cutiño



La Havane, 15 mai, (RHC).- Le Club nicaraguayen de football FC Managua a décidé de ne pas renouveler le contrat de Sandro Cutiño. Une nouvelle surprenante, si l'on tient compte des résultats du joueur cubain, qui contredit les déclarations récentes du club nicaraguayen, Denis Salinas.

Peu après la défaite du FC Managua devant le Real Esteli en finale de la Ligue nicaraguayenne, Denis Salinas a déclaré que la direction du Club allait demander à Sandro s'il voulait rester au FC Managua.

Salinas a alors signalé que l'excellente adaptation de Sandro à l'ensemble l'a mené à contacter les autorités sportives cubaines pour embaucher un attaquant.

Pourtant, un communiqué du FC Managua a annoncé mardi qu'il allait se passer de 6 joueurs en vue de la prochaine saison. Parmi eux Sandro Cutiño et l'avant-centre mexicain Carlos Félix, buteur leader du championnat qui vient de conclure.

Leur contrat est venu à terme et «il a été décidé de ne pas effectuer le

renouvellement » signale le communiqué. Sans plus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/222780-football-le-fc-managua-ne-va-pas-renouveler-le-contrat-au-cubain-sandro-cutino>



Radio Habana Cuba